

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan obsevasi dan penelitian secara langsung yang dilakukan oleh penulis di objek wisata Embung Bansari di Desa Bansari Kabupaten Temanggung Jawa Tengah. Dapat disimpulkan bahwa objek wisata ini sangat memiliki potensi untuk dikembangkan menjadi destinasi wisata yang memiliki daya saing. Tidak hanya menjadi destinasi wisata saja namun menjadi tempat dimana Embung ini menyimpan air untuk para petani jika terjadi kekeringan di masa kemarau untuk menyirami tanaman-tanaman yang ada di sawah milik petani. Hanya saja pengembangan Objek Wisata Embung Bansari ini diperlukan sedikit perbaikan dan pembenahan. Baik dalam regulasi, keamanan maupun pelayanannya. Hal tersebut yang nantinya akan mendukung Objek Wisata Embung Bansari menjadi destinasi wisata unggul di Temanggung.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil dari penelitian di Objek Wisata Embung Bansari, penulis akan memberikan beberapa saran yang mungkin akan bermanfaat bagi pengembangan Objek Wisata Embung Bansari. Diantaranya adalah sebagai berikut :

1. Pemerintah daerah / Dinas Pariwisata untuk menyegerakan kerjasama dengan pihak ketiga agar pengelola segera ditentukan dan pengelola segera berjalan di Objek Wisata Embung Bansari. Hal ini sangat penting dilakukan agar meminimalisir kerusakan pada amenities yang sudah dibangun. Jika belum juga ditunjuk salah satu untuk mengelola Objek

Wisata Embung Bansari kerusakan dan fasilitas akan hilang , dan menjadi terbengkalai tanpa ada penjaga dan perawatan apapun.

2. Mengadakan kerjasama dan kordinasi dengan masyarakat atau pemerintah desa setempat dalam pengelolaan destinasi wisata ini. Walaupun dulu dulu sudah di bentuk pengurus kecil namun karena pergantian jabatan kepala desa pengurus kecil ini sudah tidak ada. Karena diharapkan dengan adanya kordinasi yang baru dan masyarakat ikut seta dalam pengembangan destinasi wisata ini akan berdampak baik atau bisa diambil manfaatnya oleh masyarakat bisa membangkitkan perekonomian masyarakat lokal.
3. Mengadakan sosialisasi dan pelatihan kepada masyarakat sekitar lokasi wisata khususnya Desa Bnsari tentang usaha-usaha pariwisata yang nantinya bisa dilakukan oleh masyarakat dalam menanggapi pariwisata yang baru saja ada objek wisata di kasawannya.
4. Pengelolaan sampah di sekitar Objek Wisata Embung Bansari dan jalur menuju destinasi tersebut. Supaya sampah tidak bisa di buang di TPA dan tidak menumpuk di area Objek Wisata tersebut supaya tidak mengganggu pemandangan wisatawan dan kenyamanan wisatawan yang datang.